

LE THOR

Belle réussite pour le forum des associations thoroises

Soixante stands des différentes associations thoroises participaient samedi 7 septembre au forum des associations, bien à l'abri du vent, dans le gymnase Jean-Garcin.

Les services municipaux et les services techniques de la ville du Thor ont vraiment fait un gros travail pour que ce forum se passe du mieux possible, et c'était une belle réussite. L'occasion pour les Thorois mais également pour les habitants des alentours de connaître un peu mieux le tissu associatif de la ville.

Les loisirs et animations, la citoyenneté et la vie locale, la culture, le sport, la solidarité, l'environnement et la jeunesse étaient représentés dans les différentes associations qui font aussi du Thor une ville très active.

De nombreuses démonstrations

C'est aussi un bon moment de partage et de découverte, et même parfois, pour certains, de se découvrir des passions. C'est un peu le but. En flânant dans les allées très bien agencées, on pouvait se renseigner et prendre ainsi les informations nécessaires pour organiser ses loisirs pour toute une année.

On retrouvait toutes les associations sportives comme le tennis, le vélo, la randonnée, l'aïkido, le handball, le basket, le judo, le karaté, la gym, etc. Tout comme d'autres associations plus spécifiques comme Provence Japon, L'Amap, les Amis du solex, Attac, For an



Le président de Rando Pays des Sorgues était présent au stand de son association, très bien entouré par les autres membres du bureau.

Angel, Majorettes, Parlaren Lou Thor, etc. Et puis aussi toutes les associations qui créent souvent l'événement comme le Sonographe, l'École de musique, La Foulée du chasselas, La Tablee des joueurs, etc. Plusieurs démonstrations ont pu avoir lieu, soit sur le stade, soit sur les tatamis installés à l'intérieur, dans la salle de danse, sur le terrain de tennis ou même sur les stands des associations.

Le sport est bien représenté au Thor et la fédération des conseils de parents d'élèves (FCPE) avait organisé une bourse aux sports et aux loisirs. On trouvait même une buvette et de la restauration sur place. Cette journée aura aussi vu l'inauguration par Yves Bayon de Noyer, maire, de la nouvelle adresse de ce gymnase Jean-Garcin, désormais allée Jean-Bouin.

Geneviève RACHEX



Démonstration souriante du Judo club thorois avec Ciara et Justine. La Tablee des joueurs propose des jeux de société et jeux de rôle, est aussi très active.

